

Labor municipal

La sesión de la Permanente

Bajo la presidencia del señor marqués de Ordoño, tuvo lugar ayer tarde la reunión de la Comisión municipal Permanente.

Asistieron los concejales señores Viudes, Díaz, Cánovas, Garrigós y Navarro.

Se aprobó el acta de la última sesión celebrada.

La Comisión quedó enterada de las disposiciones insertas en la «Gaceta» de Madrid y «Boletín oficial» de la provincia.

Se da cuenta de un recurso de alzada presentado por don Alvaro Guixot contra un acuerdo tomado por la Permanente celebrada en 26 de Septiembre último sobre obras del Mercado de la Rambla.

Se aprobaron las cuentas y pagos de la semana y la distribución de fondos para el próximo mes de diciembre.

La comisión de Hacienda emitió dictamen desestimando la reclamación al padrón de céduas personales presentada por don Sebastián Giner Leal.

Se aprobó el dictamen.

Fueron incluidos a sus instancias en el padrón de vecinos los señores don José Sánchez Pérez y don Fulgencio Gu Cerezo.

Se acordó rectificar el padrón de habitantes con referencia a primero de diciembre próximo.

Varios vecinos de La Nora solicitan la creación de escuelas de niños y niñas.

Paso a la comisión de Instrucción pública.

La comisión de Policía Ur-

EN EL HOSPITAL-POLICLINICA REINA VICTORIA

La visita del general inspector de Sanidad

En la mañana de ayer, invitado por el señor Presidente Delegado de la Asamblea local, estuvo el excelentísimo señor don Celestino Alemany general inspector de Sanidad Militar de la Región, acompañado de su ayudante el comandante médico, nuestro antiguo amigo don Felipe Pérez Feito y del también comandante médico Jefe de Sanidad Militar de esta plaza don Rafael Criado, visitando el Hospital Policlínica «Reina Victoria» siendo recibido en el establecimiento por el Presidente don Manuel Coste Farinas, Director médico de la casa don Emilio Sánchez García, Profesores especialistas don A. de la Peña y don F. Vilar, Madre Superiora de las Hijas de la Caridad Sor Llamas, dama enfermera doña Milagros Jardiel de S. Acarria y oficial ayudante de la Ambulancia don J. Sánchez Acarria.

A la entrada del señor Alemany formó la guardia de camilleros, rindiéndole los correspondientes honores.

El general inspector recorrió todas las dependencias del hospital, dirigiendo frases de consuelo y aliento a los

se presentó un escrito y presupuesto para ensanchar la entrada de Carruajes al Parque de Ruiz Hidalgo.

Se aprobó el escrito.

Garrigós pide un voto de gracias para el señor Viudes que es el iniciador de esta reforma.

Conformes.

El señor Suárez Somonte presenta un escrito al Ayuntamiento cediendo unos terrenos en Alquerías para escuela.

Pasó el escrito a la comisión.

Viudes dice que se hagan gestiones acerca del Cabildo para la cesión de terrenos en la plaza de Hernández Amores para establecer una parada de coches. Igualmente dice que también puede establecerse otra en la de San Bartolomé.

Lá presidencia dice que el asunto debe estudiario la comisión de Policía Urbana.

Se verificó el sorteo para vocales del Consejo de Hombrs Buenos.

Y como no hubo más asuntos de que tratar se levantó la sesión.

Reunión del Pleno

Esta tarde tendrá lugar la sesión del Pleno acordada, para la que el señor alcalde ha fijado la siguiente orden del día:

Acta de la sesión anterior.
Informe del letrado municipal en la oposición acordada a la demanda de carácter civil formulada por don Alvaro Guixot Martínez, contra acuerdo de la Corporación.

Acuerdo de concesión de la Medalla de Oro de la Ciudad al Excmo. Sr. Conde de Guadalhorce, ministro de Fomento.

enfermos hospitalizados que recientemente han sido operados, enterándose minuciosamente del curso de sus dolencias.

Vió también la elegante sala de damas enfermeras, fijando su atención en las fotografías de grupos de alumnas de cursos anteriores. Después revisó las salas de consultas, salón de actos y habitaciones destinadas a la ambulancia y sala de banderas, dirigiendo al jefe de aquella preguntas referentes a la organización de tal unidad, número de hombres que la forman y material de transporte con que cuenta, manifestando al saber detalladamente la instrucción que se da y especialmente en lo que respecta a medios de comunicación de órdenes por telégrafo de banderas, heliogramas, etc., que habrá pocas ambulancias que cuenten con tan completa instrucción.

Terminada la visita, el señor Alemany, dirigió frases de elogio al esmero y organización que reina en todas las dependencias del estableci-

miento, felicitando al señor Presidente y Director Médico, recomendando al primero la pronta terminación del laboratorio de análisis clínicos que se está instalando.

Felicítamos a nuestra Cruz Roja por la impresión que de ella se llevan tan iustre visitante.

LOS ROBOS

Hay que estar alerta

Se vienen cometiendo en Murcia algunos robos de importancia, semejantes a los que se cometieron este verano pasado.

Los cacos, primero tomaron su radio de acción en el barrio de San Juan, pero sin duda allí no encontraron lo suficiente para dar el golpe gordo y se han trasladado al barrio del Carmen.

Lo ponemos en conocimiento de la policía, para que de una batida grande, pues ahora se acerca el tiempo de que los carteristas vengán a «trabajar» a Murcia.

El viaje del Ministro de Fomento

EL ITINERARIO

Hasta hoy, el itinerario que sabemos es igual al que publicamos en la edición del jueves.

Ahora bien, que en el Ayuntamiento además de verificarse la recepción y «lunch» tendrá lugar la imposición de la Medalla de Oro de la Ciudad al señor conde de Guadalhorce.

Las autoridades saldrán a esperar al ilustre viajero al «Puerto de la Mala Mujer».

El a calde de Murcia acompañará al ministro desde Madrid, y con él hará el viaje a Cartagena.

LOS INDUSTRIALES DE LA UNIÓN

Una comisión de industria les de La Unión visitó ayer tarde al gobernador para manifestarle que el comercio de La Unión cerrará sus puertas en señal de bienvenida, el lunes próximo, con motivo de la llegada del ministro.

Una riña

En la Casa de Socorro fué curado Luis Alba Albaladejo, de 29 años de una herida en la oreja producida por otro individuo en riña.

Del hecho se dió cuenta al Juzgado.

Vida deportiva

LA NUEVA JUNTA DEL «ALCANTARILLA F. C.»

Hemos recibido una carta del secretario del «Alcantarilla F. C.» que insertamos a continuación:

«Señor Redactor Deportivo de LEVANTE AGRARIO.

Muy señor nuestro: Tenemos el gusto de poner en su conocimiento que en la Junta general celebrada en el día de ayer en la villa de Alcantarilla para la reorganización de la Sociedad deportiva «Alcantarilla F. C.», fué nombrada por unanimidad la siguiente Junta Directiva:

Presidente, don Antonio Galindo; Vice-presidente, don Miguel Ángel Cremades; Tesorero, don José Alemán; Secretario, don Juan Lorenzo; Vicesecretario, don Manuel Martínez; Vocales, don Francisco Martínez, don José García, don Jesús Gómez, don Eduardo Pagán, don José M.^a López Leal y don Gumersindo Sáez.

Presidente de la Comisión Deportiva, don Venancio Nicolás.

Lo que tenemos el placer de comunicar a usted, poniéndolos a su disposición. Con este motivo le saluda atentamente su affmo. s. s. q. e. s. m. J. Lorenzo».

Al participar a nuestros lectores de esta sección la constitución de la nueva Junta de tan simpático Club, nos congratulamos en expresarle a sus componentes nuestra más cordial enhorabuena, al mismo tiempo que les deseamos muchos aciertos en sus gestiones, ya que sin duda alguna han de trabajar con ahínco por el mantenimiento del Club, si que también deseamos muchos triunfos en sus actuaciones.

LORENZO

Por los Teatros Ortiz

Anoche se estrenó por la compañía Delgado-Caro y Martínez Tovar, la obra en tres actos «Mi mujer es un gran hombre», adaptada al castellano por los señores Cadenas y Gutierrez Roig.

La obra es muy interesante y de un asunto bastante nuevo. Los tipos están divinamente trazados, sobre todo el de «Cotette» una superhembra, que convence al marido muy habilmente, de que el camino de la mujer no es otro que el del hogar.

Este tipo en Francia encaja más que en España, pues por acá no tiene todavía la mujer esa libertad que tiene «Cotette».

Las escenas bien urdidas y se mueven con desenfado los muñecos.

El diálogo muy cuidado. La compañía estuvo muy bien en la interpretación de la obra.

Julia Delgado hizo una «Cotette» deliciosa, demostrando una vez más su gran talento y dominio de la escena.

Luis Tovar, encarnó admirablemente el papel de Eduardo.

De los demás merecen citarse la señorita Calvo, Adeline López y los señores Sala Caro y Jiménez.

Romea

La compañía de Eskeel, sigue actuando en este teatro con éxito.

Circo

La película «Don Quijote de la Mancha» ha sido muy del agrado del público.

Cronica de La Unión

Decididamente, en las primeras horas de la mañana del lunes venidero visitará esta ciudad y cuenca minera, de paso para los Alcázares desde donde hará otras visitas y seguirá a Murcia, el ilustre ministro de Fomento, excelentísimo Sr. conde de Guadalhorce.

Sobre esta visita, ha habido una serie de equívocos, que por nuestra parte, hemos procurado desvanecer en anteriores escritos. No sabemos a quien, le interesaba pintar con tonos agrios esta situación, creyendo acaso que de esa forma podrían ser mayores los beneficios que se obtengan de la visita del ministro... Bilo, lo consideramos en estas ocasiones impropio y, además, injusto.

Tratáranse de aquellos tiempos en que los gobernantes se limitaban a servir intereses particulares, perjudicando los generales, y no hubiera estado demás esa actitud; pero ahora, es muy otro el proceder del gobierno, para que, siquiera sea de esa manera habilidosa, se le dediquen censuras... Por otra parte, si con ese proceder se le intentaba amedrentar a ver si hacía lo que según algunos no ha hecho todavía, era perder lastimosamente el tiempo, a nuestro juicio.

Por lo que respecta a la cuestión minera, que es la que nos interesa principalmente a nosotros, este gobier-

LO QUE DICEN QUE DIJERON

¡Si me lo dice usted cantando!

La inolvidable, eminente actriz Balbina Valverde, era absolutamente refractaria a todo lo que fuera música; y si Napoleón decía que la música era el menos agradable de los ruidos, la Valverde aseguraba que era el peor.

Contaba, muy graciosamente, que a sus años no había conseguido aprender la Marcha Real, y mucho menos tararearla.

Una noche, en su camarino del teatro Lara, le preguntó misteriosamente don Tomás Luceño:

—Balbina, ¿es usted capaz de guardarme un secreto?
Y la Valverde le contestó con toda ingenuidad:
—¡Si me lo dice usted cantando, sí, señor!

no y de modo especial, el conde de Guadalhorce, han hecho lo que jamás hizo ninguno de sus precedentes. No solo de momento han procurado atenuar el estado de la mala situación, sino que en insigne Decreto del 28. de Mayo último, al crear este Sindicato Minero Cartagena-Mazarrón han echado en la tierra la semilla para una gran obra, que si los hombres de por aquí quieren, será el medio de obtener una transformación en nuestra vida económica: pues si hasta aquí nos limitamos a mal aprovechar los productos de la minería, en lo sucesivo podrán estos ser mejor aprovechados, y además, se podrán industrializar, dando con ello un extraordinario margen para desarrollar la actividad de esta comarca, y por lo tanto, su riqueza, que nunca se aprovechó debidamente.

Si apesar de todo esto que a la ligera detallamos, se dá el caso aún de que exista hambre entre los obreros parados, no es ni más ni menos a nuestro juicio—dicho ya en anterior ocasión y que nos parece oportuno repetir— que por un descuido en la forma de informarse y de informar de los asuntos esos, por parte de estas autoridades municipales. Hecho desde el primer instante de la crisis un padrón de obreros sin trabajo, y si no había medio de proporcionarles éste oficialmente, haberles prestado auxilio económico, usando los medios de que directa o indirectamente dispongan, y llegando incluso a pedir para ello auxilio a la Diputación y al Gobierno, que lo mismo que lo prestan en otros sentidos, por seguro tenemos que lo hubieran facilitado en ese, tan importante todo, antes de ver ausentarse de sus lares a muy crecido número de trabajadores que harán después falta aquí, y presenciar cómo otros imploran a diario la caridad pública... Asimismo, se hubiera evitado con ese procedimiento, que una porción considerable que sólo trabajan de una manera irregular, quizá por no haber habido también a su tiempo adecuado proceder para con ellos, se sumen a esos obreros parados formando un contingente de tales proporciones que esa realidad no existe.

De esto último que escribimos, hay por fuerza que deslizar a las autoridades superiores, y por lo que respecta al ministro de Fomento, hemos dicho en más de una ocasión y no nos cansamos de repetirlo, que es el hombre de gobierno español a quien únicamente le debe algo y muy importante, esta industria mine-

Por vender carne de cerdo en malas condiciones

Ayer fué detenido e ingresado en la cárcel Antonio Redondo Morgas, por haber matado un cerdo enfermo y vender su carne.

Una señor que compró carne en el establecimiento de dicho individuo y parecióndole que no estaba en condiciones la devolvió al vendedor, mandando antes un pedazo al Laboratorio municipal el cual certificó que el cerdo sacrificado estaba enfermo.

El capitán de la guardia municipal hizo las gestiones debidas, de las cuales se ha sacado en claro que la carne que le sobró fué arrojada a la acequia.

El gobernador impondrá a dicho sujeto una fuerte multa.

El pleito dinástico de Rumania

Las tropas patrullan por las calles

Berlín, 27.—Comunican de Bucarest, que las tropas patrullan por las calles, con objeto de sofocar cualquier movimiento que se promueva.

Bratiano murió con entereza

Berlín, 26.—Se sabe que el señor Bratiano, antes de morir, dió muestras una vez más de su carácter inflexible, pues soportó con entereza la dolorosa operación que se le practicó.

La vuelta del príncipe Carol

Berlín, 26.—Se han recibido posteriormente más noticias de la situación de Rumania.

Se ha proclamado la Ley Marcial.

El nuevo presidente ha declarado que pondrá toda su energía en impedir que el príncipe Carol vuelva a Rumania.

No ostante, la situación de este es cada día más favorable, pues los elementos agrarios le apolían con entusiasmo.

Las tropas se hallan en los cuarteles en disposición de lanzarse a la calle para cualquier movimiento.

